

Nombre del proyecto:

La Clínica Migrante en nuevos escenarios

Resumen:

Proponemos continuar y reconfigurar la experiencia cogestiva iniciada en el año 2016 entre la Asociación Ecuménica de Cuyo y Xumek, con apoyo de la UNCuyo. El equipo se encuentra conformado por referentes/es territoriales, estudiantes, graduados y docentes de Ciencias Sociales. La Clínica es un espacio de formación de estudiantes desde la perspectiva de Derechos Humanos. Además, brinda de forma integral asesoramiento y acompañamiento a personas migrantes que han visto vulnerado algunos de sus derechos por su condición migratoria. Asimismo, efectuamos intervenciones de promoción y sensibilización de derechos en ferias populares, instituciones educativas y de salud para abordar problemáticas de discriminación, racismo y xenofobia. En contexto de Pandemia y ante nuevos escenarios inciertos las demandas aumentaron y complejizaron, frente a ello surge la necesidad de recrear estrategias de intervención sosteniendo las redes establecidas y generando nuevas con instituciones y actores en los territorios de Belgrano y Ugarteche, las cuales proponemos sostener de forma presencial y virtual.

Coordinadora:

Nombre y Apellido: Valeria Chiavetta

Correo electrónico: valechiavetta@hotmail.com